

Une nouvelle ambulance pour la Croix-Rouge

« Ils sont très souvent demandés, les secouristes de la Croix-Rouge : treize postes de secours en 2018, plus de vingt en 2019. Saugeathlon, trails et duathlon, Tour du Lac sans voitures, Festival de la Paille, Octobre Rose et Téléthon... La quinzaine de secouristes bénévoles doit être au service de la population pour assurer les premiers secours. Il faut toujours être prêt, vérifier le matériel, former les nouveaux secouristes. En somme, être performant. »

Celui qui parle sait de quoi il retourne. Il est lui-même bénévole à la Croix-Rouge. Bien connu dans le Haut Doubs, où ce ne sont point les animations et rassemblements festifs en tous genres qui manquent, Yves Leclerc n'entend pas pour autant tirer la couverture à lui. C'est même un peu au nom de tous (et toutes) ses camarades, engagés comme lui dans cette association ô combien essentielle, qu'il ne cachait pas sa satisfaction lors du Trail

de la vallée du Drugeon mis sur pied par le ski club Frasne-Drugeon.

La raison de leur bonheur à tous ? L'arrivée d'une nouvelle ambulance ! La précédente avait en effet plus de 25 ans. « Elle avait besoin d'être changée. Une belle occasion s'est présentée. Un dossier de financement monté et accepté, et voilà la nouvelle ambulance qui accompagne les équipes de secouristes. »

On a donc pu la découvrir en avant-première à La Rivière-Drugeon ce dernier samedi, tandis que les trailers s'en allaient à grandes foulées par monts, par vaux et par lac (de l'Entonnoir) quérir gloire et médaille. Et puis, qu'on se le dise : une ambulance qui tourne bien reste l'élément moteur de secours plus efficaces !

Pour rejoindre le groupe des bénévoles : tél. 06 98 58 25 91 ou secours-pontarlier@croix-rouge.fr



Les bénévoles de la Croix-Rouge et leur nouvelle ambulance. Photo ER